



Il est temps pour Telus de donner où vous vivez, et non de prendre ce que vous gagnez!

Il y a un an déjà, nous commençons les négociations avec Telus. Nous étions prêts à défendre vos intérêts et à aller chercher une convention collective juste et adaptée à vos besoins. Une entente qui vous permettrait d'avoir un meilleur équilibre entre le travail et la vie personnelle, une entente qui vous assurerait des gains importants et une plus grande sécurité d'emploi. Nous nous sommes ainsi rendus à la table de négociation, d'abord virtuellement, puis en personne. Ce que nous avons rencontré ? Une résistance d'une part et un mur de concessions d'une autre. Nous avons dit NON ! NON, il n'est plus temps d'accepter d'en donner toujours plus pour toujours moins, NON nous ne pouvons plus accepter des termes qui vous font du tort et NON, nous ne reculerons pas cette fois. Un an plus tard, devant l'impossibilité de négocier plus longtemps avec un employeur qui ne veut pas vous entendre, nous irons en conciliation, c'est-à-dire que le ministère fédéral du Travail se penchera sur notre situation dans le but d'obtenir une entente. Comme toujours, nous vous tiendrons au fait de notre situation au mieux de nos capacités. Restez fort et continuez de vous lever !

LE DRAPEAU #LEVONSNOUS CONTINUE SON PARCOURS



Unité 501 - Barrie, Clérical



Unité 201 - Medicine Hat, Usine

Consultez
[https://
fr.usw1944.ca/](https://fr.usw1944.ca/)
pour connaître
le parcours
du Drapeau
de Solidarité
et pour savoir
quand il sera
près de chez
vous!



Unité 2 - Victoria, Usine



Unité 34 - Dawson Creek

LE DRAPEAU #LEVONSNOUS CONTINUE SON PARCOURS



Unité 4 - Nelson, Usine



Unité 52 - New Westminister, Clérical et Opérateurs(trices)

Signez le Drapeau de Solidarité pour montrer votre fierté syndicale et votre soutien à la négociation. Restez à l'affût pour savoir quand le drapeau passera près de chez vous !



Unité 33 - Terrace, Usine

MANIFESTATION CHEZ BELL

Le 31 août dernier, les travailleurs.euses de Bell solution technique se sont mobilisés à Montréal pour passer un message à leur employeur pendant la conciliation. Les membres revendiquent de meilleurs salaires et des horaires de travail plus stables. De plus, ils dénoncent l'embauche de 150 sous-traitants pour pallier un manque de main-d'œuvre, alors que les parties sont en pleine négociation. Plusieurs membres d'autres syndicats sont venus prêter main-forte. Parmi eux, une délégation de la Section locale 1944 du Syndicat des Métallus était présente !



Raj Sriskandarajah Unité 602, Kim Desjardins Unité 602, Robert Briza Dirigeant exécutif régional, Terika Peters Unité 604, Matt Tomas Unité 604, Gabriel Barette-Lemieux Unité 602, Sarah Arsenault Unité 602, Kathleen Labelle Unité 602.



ON SE LÈVE DEVANT TELUS

Pour marquer notre premier jour de négociation en personne avec Telus et pour montrer que nous étions prêts à parler publiquement de ces échanges, nous avons allumé la « Bat light » et illuminé notre principale demande sur l'un de leurs bâtiments : obtenir une convention équitable ! Nous avons aussi crié haut et fort notre intention d'aller jusqu'au bout en manifestant sur un viaduc près de leur tour de Burnaby à Vancouver.



ASSEMBLÉES D'UNITÉS

Premières assemblées en personne depuis bien longtemps pour quelques-unes de nos Unités! Un moment pour discuter griefs, problématiques, besoins et, bien sûr, négociations! #LevonsNOUS

UNITÉ 51



UNITÉ 7



Elana Felty - Présidente de l'Unité 51 et
Denise Chisholm



Tristan Eaton, Karl Eaton et Spencer Warwick



Jayson Little - Permanent des Métallos



PROGRAMME DE PERFECTIONNEMENT EN LEADERSHIP ET ÉCOLE DU DISTRICT 3

Le Programme de perfectionnement en leadership (LDS) offre des formations spécialisées en militantisme pour des membres du Syndicat des Métallos qui proviennent d'un peu partout en Amérique du Nord. Un programme de quatre ans, qui prend place à Linden Hall, en Pennsylvanie. Voici les participants de notre Section locale !



Pierre-Luc Dick Vice-Président, Gigi Wojdyga, Jenn Turner, Alina Gherghinou



Brendan Taylor, Ross Brown, Terika Peters, Jennifer Lyons, Neil Marshall, Keller Reeves



Kyle Johnston et Elana Felty



Leane, Justin, Bal, Travis, Cara, Kara, Kandis, Julie, Faiza, Robin de l'école du District 3

Chaque année, le District 3 réunit des Métallos de tout l'Ouest canadien afin qu'ils participent à plusieurs cours et formations.

L'AMOUR À VEGAS

Croire en une même cause, un même mouvement réunit les gens, c'est bien connu! On apprend à connaître des personnes qui nous ressemblent, qui ont des buts et des envies qu'on partage. Et on développe des relations, des amitiés et parfois l'amour! C'est ce qui est arrivé pour Michelle Ravary de l'Unité 502 en Ontario et Justin Daily de la section locale 1114 au Wisconsin aux États-Unis. Le couple se rencontre pendant le Programme de perfectionnement en leadership en 2015 et commence leur relation à distance. L'amour ouvre les frontières, du moins, jusqu'à ce que la COVID frappe et que ces frontières se ferment. Pendant 7 mois, le couple sera séparé, une réelle épreuve. Mais leur amour était plus fort qu'un virus! En 2022, ils apprennent finalement que le Congrès international du Syndicat des Métallos aura bel et bien lieu, et à Las Vegas en plus! Plus le temps d'attendre, le couple décide qu'ils s'y marieront avec leurs familles syndicales qui les ont accompagnées depuis le début de leur aventure.



CONGRÈS INTERNATIONAL DU SYNDICAT DES MÉTALLOS



Joe Biden Président des États-Unis

Après cinq ans d'absence, nous avons été heureux de participer à nouveau au Congrès international du Syndicat des Métallos. Ce congrès est l'endroit où l'on établit nos politiques à l'aide de résolutions soumises par les Sections locales. C'est aussi là que des modifications à la constitution du Syndicat peuvent être faites. Cet événement réunit des milliers de délégués de partout en Amérique du Nord. Pendant le congrès, des invités de marque sont venus nous partager leur soutien.



Un groupe des Femmes d'acier et le Chef du NPD Jagmeet Singh



Bea Bruske Présidente du Congrès du travail du Canada

« J'ai senti que je faisais partie de quelque chose de grand quand mes consoeurs des Femmes d'acier et moi-même avons été invitées à prendre une photo avec Jagmeet. »

Jennifer Lyons, Syndic



Kamala Harris Vice-Présidente des États-Unis

CONGRÈS INTERNATIONAL DU SYNDICAT DES MÉTALLOS



Présidente Donna Hokiro



Jenn Turner Syndic, Elana Felty Unité 51 et
Shelby Antymis membre du Starbucks de
Calgary nouvellement syndiqué

« Les conférenciers nous ont parlé avec passion. Ils nous ont inspirés et même émus. »
Cheryl Carter, Unité 501



Ross Brown - Syndic



Mike Goodmurphy -Unité 35

« Plusieurs conférenciers américains étaient passionnés et passionnants, mais entendre Jagmeet Singh est venu me chercher d'une autre manière. Son discours était pour nous, les Canadiens, pour nos parents, nos enfants et nos petits-enfants. »
Elana Felty, Unité 51



Brendan Taylor - Unité 602

« Je me suis toujours impliqué, mais ce congrès a « boosté » ma motivation et m'a montré une toute nouvelle perspective et de nouveaux buts à atteindre. Les possibilités sont sans limite ! »
Brendan Taylor, Unité 602



Rachel Worley - Unité 4

« Les politiciens qui ont pris le temps de nous parler m'ont fait comprendre l'importance de la politique pour le mouvement syndical et à quel point nous devons soutenir des candidats qui ont cette cause à cœur. » Ross Brown, Unité 7

BBQ AVEC LES MEMBRES D'ADT À CALGARY



Le 28 août dernier, le Comité de négociation de notre plus récente unité, l'unité 250 du centre d'appel ADT par Telus, a organisé un BBQ pour ses membres. Un excellent moment pour faire connaissance avec tout le monde, parler du processus de négociation et répondre aux questions des membres sur la situation actuelle. La présidente nationale Donna Hokiro est également venue d'Edmonton pour partager quelques mots et rencontrer les membres.



RENCONTRE DES FEMMES D'ACIER À QUÉBEC.



Rachel Worley Unité 4, Katie Armstrong Unité 4, Jodi Kawinsky Unité 53, Robin Arndt Représentante de la Section locale Prince George.



Courtney Samson Unité 32, Julie Legge Unité 51, Michelle Ravary Dirigeante exécutive régionale, Elana Felty Unité 51.

« C'était ma première conférence des Femmes d'acier et, wow, j'ai été si bien accueillie avec gentillesse et soutien par des femmes fantastiques avec qui j'ai tellement appris. »
Maureen Borysiak, Unité 501

La Conférence nationale de la condition féminine du Syndicat des Métallus s'est tenue à Québec du 17 au 20 octobre dernier. Cette année, le thème de la conférence était « Les Femmes d'acier font monter le niveau ! ». Les conférences se sont concentrées sur la santé et sur la sécurité des femmes, sur le soutien offert en matière de santé mentale, l'équité des négociations homme-femme, et plus! Voici les commentaires de certaines de nos déléguées présentes.

« Pour plusieurs femmes, c'était leur premier congrès des Femmes d'acier et c'était motivant de voir de nouvelles activistes dans nos rangs. Pour moi, ce congrès est venu appuyer l'importance de soutenir nos sœurs et de les aider à trouver leur passion! »
Jenn Turner, Syndic

« Une semaine remplie d'émotions et d'apprentissages. Apprendre ensemble comment devenir de meilleures alliées et apprendre à se lever pour nos droits. Le congrès a été inspirant du début à la fin. Écouter les récits des embûches qu'ont vécues des femmes de notre Syndicat m'a donné encore plus de motivation à défendre ce qui est juste. » Stacey Sherback, Unité 60



Jennifer Lyons Trustee Unité 502, Amy Tse Unité 7, Robin Navin Unité 203, Gigi Wojdyga Unité 203, Terika Peters Unité 604, Merrin Penney Unité 7, Leane Buschlen Unité 207, Jenn Turner Unité 203.

« Je repars du congrès plus forte et plus motivée que jamais à apporter des changements qui seront bénéfiques pour toutes les femmes. Ces réunions et conférences m'ont d'ailleurs donné plusieurs idées de comités que nous pourrions mettre en place! »
April Despina, Unité 501